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Comment se fait-il qu’une décision si facile et naturelle pour un organisme 
gouvernemental puisse devenir si difficile et contentieuse pour un autre?
Le printemps dernier, après 16 ans d’attente pour une nouvelle école à Red Deer, 
la province annonçait sa construction et son ouverture en septembre 2014. Ah! 
Quelle joie! Il ne restait plus que la partie facile… décider où construire.
Le Conseil a d’abord songé à construire la nouvelle école sur le site de l’école 
actuelle, en plein cœur de Red Deer, mais il s’avérait trop petit. De nombreuses 
démarches pour trouver le site idéal ont donc suivi.

Les premières rencontres avec le service de planification de Red Deer ont eu 
lieu en juillet 2011. Au début, on nous a encouragés à faire une demande pour 
l’obtention d’un très grand site, Anders East, un site superbe! Mais non! Après 
quelques mois de démarches, on nous apprenait que le zonage de ce site avait 
changé et qu’il ne serait plus possible de bâtir là.

D’accord. On s’entend sur Aspen Ridge, un terrain situé pas tellement loin. Il 
représente tout ce qu’on cherche – il est destiné à la construction d’une école, est 
situé près de la 32e Rue et du Colicutt Centre, en bordure d’une large rue, offre 
beaucoup d’espaces verts pour agrandir le terrain de jeu et est suffisamment vaste 
pour accueillir une école de 3000 m2, sauf qu’il est prévu d’y construire une école 
M à 8.

Toutefois, dès que le voisinage a pris connaissance de notre intention de bâtir, des 
opposants se sont vite mobilisés pour s’y opposer. De fait, près de 300 résidents 
ont écrit à la Ville pour contester la nouvelle école évoquant une litanie d’objections, 
certaines logiques et fondées, d’autres basées sur de mauvaises informations ou 
sur des perceptions classiquement « pas dans ma cour ». Lors d’un forum public 
organisé par la Ville en février, une centaine d’opposants se sont présentés pour 
réitérer leurs objections. Malheureusement pour nous, leurs tactiques ont eu l’effet 
désiré; ils ont déstabilisé les conseillers municipaux qui ont rejeté unanimement 
notre requête.

La Ville a alors demandé à ses administrateurs de nous aider à trouver un autre 
site pour la construction d’une école M à 12. Ceci s’est révélé plus difficile que 
prévu, car certains sites disponibles sont inadéquats et aucun n’est ciblé pour une 
école M à 12.

Grâce aux efforts acharnés et diplomatiques de la conseillère Nicole Lorrain 
et de la secrétaire-trésorière du Centre-Nord, Josée Devaney, grâce à l’esprit 
ouvert, conciliant et compréhensif des employés municipaux (Planning, Parks and 
Recreation, Licensing), ainsi qu’aux compromis faits de part et d’autre, cette saga 
s’est terminée calmement, sur une bonne note, le 16 avril dernier.

De fait, la Ville a approuvé de façon unanime nos demandes : changer le zonage; 
modifier le concept de développement du Kin Kanyon; déplacer une patinoire; 
construire un terrain de soccer règlementaire; entretenir pendant 30 ans le 

terrain de stationnement et 
permettre l’ajout de futures salles 
de classe mobiles.
Il faut absolument souligner que 
tout au long de ce laborieux 
processus, bon nombre de 
fonctionnaires des ministères de 
l’Infrastructure et de l’Éducation ont mis toute leur énergie et bonne volonté pour 
nous appuyer. Nous serons longtemps reconnaissants de leur appui inestimable. 
Ils ont été créatifs et généreux dans la résolution de toutes les questions reliées 
au stationnement, au calendrier de construction, à la circulation de véhicules, à 
l’aménagement du terrain de soccer, et plus encore.

Il est vrai que nous aurions aimé voir disparaitre le vieil édifice des Kinsmen 
pour y construire un stationnement plus fonctionnel, mais ceci devra attendre la 
construction d’un nouveau centre communautaire proposé pour 2021.

Heureusement, nous pourrons bientôt voir le fruit de tous ces efforts : les plans 
de l’édifice sont presque complets, la construction débutera dans quelques mois, 
les élèves continueront à fréquenter l’école existante pendant la période de 
construction, et Red Deer aura finalement, en septembre 2014, une véritable 
école francophone, de la prématernelle à la 12e année située sur le site actuel de 
l’école.

Post-scriptum : Ayant vécu une saga quasi identique à Saint-Albert, il y a une 
dizaine d’années – et d’autres autorités francophones l’ont vécu ailleurs – on 
oserait croire que le gouvernement provincial aurait constaté qu’une modification 
aux lois et règlements, dont le Municipal Government Act, et aux ententes 
d’utilisation conjointe est nécessaire pour faciliter le transfert de sites scolaires aux 
francophones. 

Présentement, dans presque toutes les municipalités de l’Alberta, y compris 
celles où sont établies des autorités régionales francophones, des terrains ont été 
désignés pour la future construction d’écoles publiques et catholiques, mais rien 
n’est prévu pour la future construction d’écoles francophones. 

La seule avenue qu’ont les cinq autorités francophones est par le biais du Joint 
Use Agreement, mais ce type d’entente n’a aucune force légale, varie énormément 
d’une ville à l’autre, même que plusieurs n’en ont pas.

Le dernier défi reviendra surement aux élus provinciaux, municipaux et scolaires de 
se pencher sur la question afin d’identifier une solution à long terme pour faciliter 
le transfert de terrains pour la construction de futures écoles francophones. Ce 
processus devrait se faire au même titre que le transfert de terrains aux school 
boards de l’Alberta.

Henri Lemire, directeur général

Mot du 
directeur 
général

Construire une école… toute une aventure!

EDMONTON - C’est 
avec beaucoup de 
fierté et d’émotions 
que les 57 élèves de la 
chorale Sainte-Jeanne-
d’Arc, sous la direction 
de Nicole Létourneau 
et accompagnés 
par Jo-Anne Brochu-
Lavoie, ont présenté 
à la Basilique Saint-
Joseph le prélude à la 
session du 19 avril des 
présentations dans le 
cadre du programme 
Nothing More Beautiful 
de l’archidiocèse 
d’Edmonton. 

Les 35 minutes de 
chant incorporaient 
des chants en 
français, en anglais 
et même en latin. 
Mgr Lacroix de la ville 
de Québec, qui était 
l’orateur invité de 
cette session, s’est 
dit étonné d’entendre 
des enfants chanter 
en français en Alberta. 
Bravo chers choristes! 
Vous avez fait rayonner 
la francophonie 
dans tout le diocèse 
d’Edmonton!

Rien de plus beau
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JASPER – Il n’y a pas qu’à l’extérieur de 
nos portes que le printemps est arrivé à 
Desrochers. Grâce à l’initiative et à la créativité 
de Sue Catto, les élèves qui dinent à l’école le 
midi participent à des activités vitaminées. Des 
bricolages, du tricot, de la peinture, des jeux, 
des distractions et quand il fait beau, c’est un 
piquenique sur le gazon! Nous aimerions vous 
dire un grand MERCI, madame Catto, pour 
votre implication!

Jeûne jeunesse
EDMONTON – Les élèves de 5e 
année de l’école Père-Lacombe ont 
jeuné le vendredi 13 avril dernier. 
Les enseignants, Véronique Côté et 
Dennis Ralston, ont organisé cette 
activité. Ce n’était donc pas une 
journée normale pour les élèves 
de 5e année. En effet, ils n’ont ni 
diné, ni pris de collation. Tout ce 
qu’ils avaient était une demi-tasse 
de jus chaque heure. Ils ont quand 
même fait leurs travaux. Les élèves 
avaient un journal et Mme Véronique 
leur avait demandé d’y écrire des 
questions et de réfléchir à leurs réponses. Pour ceux qui ont dormi à l’école, ils 
ont fait beaucoup d’activités pour réfléchir et pour avoir du plaisir. Les élèves ont 
reçu un petit bol de riz pour le souper. Pendant quelques semaines, les élèves ont 
amassé presque 180 $. Tout l’argent a été donné à Développement et Paix, une 
organisation qui utilise cet argent pour financer des projets dans des pays pauvres. 
Les élèves ont fait tout cela pour une raison : être solidaires avec les familles qui 
n’ont rien à manger. J’ai appris que nous les Canadiens, nous sommes gâtés, non 
seulement avec de l’argent, mais aussi avec de la nourriture.

Renée Flokstra, élève de 5e année 

Des programmes de 
diner ensoleillés!

Vote étudiant!
EDMONTON – Aux urnes! Le jeudi 19 avril dernier, les élèves de l’école Joseph-
Moreau ont participé à la journée « Vote étudiant » dans le but d’exercer 
éventuellement leur droit de vote. C’était une expérience électorale très similaire à 
ce que vivent les citoyens canadiens âgés de 18 ans et plus. Pour la circonscription 
d’Edmonton-Strathcona, les élèves de Joseph-Moreau ont réélu Rachel Notley du 
Nouveau Parti démocratique de l’Alberta comme leur représentante à l’Assemblée 
législative. Vive la démocratie! 

Projet social pour le Nicaragua
RED DEER – Un beau projet 
social s’est déroulé tout au 
long de la période du carême à 
l’école La Prairie. Les élèves et 
les familles de la communauté 
étaient invités à donner 
généreusement pour appuyer 
les œuvres de la mission du 
Père Hébert au Nicaragua. Afin 
d’inciter les élèves à participer 
au projet, une mosaïque a été 
assemblée tout au long de la 
campagne. On pouvait voir se 
dévoiler une belle image tirée 
d’une histoire de la bible au 
fur et à mesure que les dons 
étaient offerts. Les élèves ont 

aussi pu participer à un petit concours au début de la collecte. Ils devaient tenter 
d’identifier l’image qui se construisait sur la mosaïque. Plusieurs élèves ont vu juste 
et un gagnant a été choisi parmi les répondants. Un gros merci à tous les élèves et 
à toutes les familles qui ont contribué à ce projet.

Un crime affreux…
EDMONTON – Vers la mi-mars, un crime affreux s’est 
passé à l’école Notre-Dame. Adèle Maisonneuve, 
enseignante de 6e année, s’est fait voler les belles 
planètes qui décoraient sa classe. Heureusement, 
ses élèves ont pu utiliser leurs habiletés en matière 
de preuves et de recherches pour trouver le 
coupable : le directeur, Arthur L’Abbé. Les détectives 
en herbe nous ont expliqué comment ils sont 
parvenus à trouver le coupable.

Les traces de pas
Les traces de pas peuvent aider à trouver le 
coupable. Ils peuvent nous donner des indices sur 
le poids de la personne et sa taille en utilisant la 
grandeur des pieds et plusieurs autres données. 
Tu peux aussi déterminer si le criminel a couru, marché sur la pointe des pieds, ou 
tout simplement marché. Il y a parfois différentes façons de marcher, comme si 
un individu marche avec un pied croche. Une chose importante que tu peux aussi 
découvrir avec les traces de pas, c’est où la personne est allée. Les traces de pas 
peuvent te révéler beaucoup de choses dans la scène du crime. Dans le mystère des 
planètes perdues, on a pu trouver que c’était notre directeur parce que les traces 
de pas sur le dessus des pupitres étaient des traces de chaussures habillées. 
M. L’Abbé est le seul homme qui porte des chaussures habillées et le coupable 
a dû monter sur les pupitres pour décrocher les planètes du plafond.

Les empreintes digitales
Chaque personne a des empreintes digitales différentes. Il y a différents types 
d’empreintes digitales : composées, arquées, voutées et bouclées. En observant les 
empreintes digitales de M. L’Abbé, on a vu qu’il y avait des bifurcations et des fins 
d’arrêts sur ses doigts. On savait que M. L’Abbé avait volé les planètes parce qu’on a 
découvert ses empreintes digitales sur les pupitres et sur une des planètes.

La graphologie
La graphologie est l’étude de l’écriture d’une personne. Le voleur nous a écrit une 
note. Il y avait certains indices qui nous montraient que c’était M. L’Abbé qui avait 
écrit la note. Pour prendre connaissance de l’écriture de M. L’Abbé, on a étudié ses 
échantillons d’écriture et on les a comparés avec l’écriture de la note. Les indices qui 
nous ont donné l’idée que c’était M. L’Abbé sont : 

• les lettres cursives; 
• les lettres carrées; 
• la forme des «A »;
• les points;
• la même grandeur; 
• les espaces entre les mots et les lettres; 

Tous ces éléments étaient présents dans la note écrite par le voleur.

La chromatographie
La chromatographie est un processus par lequel on peut séparer les pigments 

des échantillons d’encre pour 
déterminer quel stylo aurait été 
utilisé pour écrire une note. On a 
reçu un stylo de chacun de nos 
suspects et on les a comparés 
avec l’encre de la note que le 
coupable nous a laissée. On s’est 
rendu compte que le stylo de M. 
L’Abbé avait servi à écrire la note.

Madame Adèle voudrait remercier 
sa classe de jeunes détectives. Elle 
dormira mieux maintenant que la 
justice a été rendue.

EDMONTON – Les élèves du 
club d’art dramatique de l’école 
Joseph-Moreau ont remporté 
deux trophées au 23e Festival 
théâtre jeunesse de l’Alberta 
à Nordegg. Cette année, ce 
groupe talentueux a remporté le 
prix du meilleur texte ainsi que le 
prix des meilleurs costumes et 
maquillages. Félicitations à Félix 
M., Samantha L., Natacha C., 
Kelsea M., Sonia D., Camille P., 
Clara D., Émilie L., Spencer S. 
et Dominique T. Vous avez été 
incroyables! Un merci spécial 
à monsieur Patrick Thibaudeau 
pour son aide dans la réalisation 
de ce beau projet.

Belle prestation à Nordegg

Joseph-Moreau à Génies en herbe
EDMONTON – C’est le vendredi 20 avril qu’a eu lieu la compétition de Génies en 
herbe qui regroupait 21 différentes équipes du Conseil scolaire Centre-Nord. 
Les participants des trois équipes de l’école Joseph-Moreau ont brillé par leur 
enthousiasme, leur rapidité d’exécution et surtout par leur connaissance fulgurante 
sur une grande variété de sujets. Tous en sont sortis enrichis de leur expérience, 
et dès leur retour parlaient déjà de leur prochaine participation. L’équipe des 
Panthères noires (7e année) est arrivée en 2e place. Les équipes des Panthères 
roses (8e-9e année) et des Panthères des neiges (8e année) se sont affrontées en 
finale, et les Panthères des neiges ont remporté la 1re place. 
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Nouveau laboratoire de sciences à Taché

SAINT-ALBERT – 
L’ouverture de l’école 
Alexandre-Taché en 
septembre 2009 n’incluait 
pas un laboratoire adéquat 
pour l’enseignement des 
sciences au secondaire. 
Cette année, notre 
nouveau laboratoire est 
bien utilisé. On peut y 
observer des expériences 
variées pour les sciences 
générales de la 7e à la 
9e année, ainsi que les 
dissections biologiques et 
les expériences en chimie 
et en physique.

La prochaine fois, peut-on 
rester plus longtemps?

EDMONTON – Le dimanche 18 mars 2012, 40 élèves de l’école Maurice-Lavallée et 
quatre de leurs enseignants se sont envolés vers l’Europe à destination de Munich 
(Allemagne) et de la France. Après presque 48 heures de voyage (Non, on n’a pas fait 
le tour de la Terre!), mystérieuse épidémie chez les pilotes d’Air Canada, nous avons 
finalement foulé le sol bavarois pour un court séjour d’une dizaine d’heures. 

Après la tournée en autobus de Munich, la visite du camp de concentration de 
Dachau et un souper au célèbre Hofbräuhaus, tout le groupe s’est retrouvé réparti, 
non sans quelques acrobaties dignes de certains numéros du Cirque du Soleil, dans 
des cabines de six couchettes d’un train en partance pour Paris. Et au petit matin, 
la Ville lumière s’offrait à nous pour ce qui allait devenir trois inoubliables journées de 
découvertes ininterrompues : Montmartre, la cathédrale Notre-Dame, le Louvre, la 
Tour Eiffel de nuit, les Champs Élysées, l’Arc de triomphe, le château de Versailles. 

Si vous ajoutez les innombrables kilomètres parcourus à pied, les nombreux 
déplacements en métro, une petite croisière sur un bateau-mouche et pour 
couronner le tout, un spectacle presque privé de Louis-José Houde (eh oui, les élèves 
auront assisté à son spectacle avant que leurs parents aient la chance de le voir très 
bientôt à Edmonton), vous ne vous demanderez donc pas pourquoi le sommeil était si 
profond pendant les nuits trop courtes.

Le samedi 24 mars, après trois journées bien remplies à Paris, départ pour la 
Normandie. Ouf, on peut se reposer un peu dans un autobus confortable! Au 
programme de la journée : visite du Mémorial de Caen (musée sur la Seconde 
Guerre mondiale) et la visite des plages du débarquement. Les élèves ont pu, à cette 
occasion, mesurer le sacrifice qu’a représenté, pour bon nombre de Canadiens et de 
soldats alliés, cette opération militaire d’une envergure sans précédent. 

Le lendemain, après une visite de la cathédrale et de la célèbre tapisserie de Bayeux, 
direction Mont-Saint-Michel. Après trois heures à déambuler dans les étroites rues 
médiévales et consacrées à la visite de la « Merveille », départ pour Saint-Malo. 
Journée suivante : visite de la ville, des remparts et temps libre pour s’imprégner de 
l’atmosphère particulière de la cité corsaire. Ensuite, avant de rejoindre Tours, détour 
par Dinan, petite ville médiévale bretonne, dont le charme et l’authenticité n’ont laissé 
personne indifférent. 

Enfin, les deux dernières journées du voyage furent consacrées à la visite de quatre 
châteaux de la Loire : Amboise, Chenonceau, Cheverny et Chambord. 

S’il est vrai que le départ fut quelque peu laborieux, le reste du voyage s’est déroulé 
parfaitement, sans pépin, sous un soleil et avec des températures parfois dignes 
d’un mois de juillet. Le rythme était soutenu, mais les souvenirs n’en seront que 
plus nombreux. La bonne ambiance qui régnait au sein du groupe, le comportement 
exemplaire des élèves et la qualité du guide qui nous a suivis tout au long de notre 
séjour ont contribué à faire de ce voyage une expérience enrichissante et inoubliable 
pour tous. La prochaine fois, peut-on rester plus longtemps?

EDMONTON – Durant la semaine de relâche, certains élèves et enseignants de 
l’école Gabrielle-Roy ont eu la chance de participer à un voyage organisé de 13 
jours. Destinations : Italie, Grèce et Turquie! D’après les élèves, ce fut un voyage 
inoubliable rempli de très beaux souvenirs. 

Une élève, Sarah-Lily Leblanc, avait ceci à dire au sujet du voyage : « C’était un 
voyage tellement bien organisé. Toute la classe était heureuse des sites visités. 
J’ai trouvé vraiment beau le paysage en Italie. J’aurais aimé que le voyage soit plus 
long un peu parce qu’il y avait trop de belles choses à photographier. J’ai pris plus 
de 500 photos seulement des endroits avec une visite guidée. J’espère pouvoir 
participer l’année prochaine et pouvoir visiter d’autres belles villes comme 
celles-là. »

Italie, Grèce et Turquie!

EDMONTON – En avril, la classe de maternelle de l’école À la Découverte ne se 
découvre pas d’un fil… Au contraire, elle profite au maximum des dernières chutes 
de neige printanières!

Ne te découvre pas… Big Valley Jamboree à Legal!
LEGAL – Le 3 avril 2012, c’est devenu officiel. Legal a remporté la compétition Small 
Town Saturday Night! Ce concours, lancé par Travel Alberta, demandait aux petites 
communautés de l’Alberta de monter une vidéo pour promouvoir leur communauté. 
Plus de 40 communautés ont participé. Par la suite, 10 finalistes, dont Legal ont été 
retenus. Afin de choisir le gagnant, le public devait voter. À l’école Citadelle, les élèves 
ont été encouragés de voter tous les jours et nous croyons que ceci a eu un impact 
positif sur les résultats. Le prix est la somme de 5000 $ en plus d’un spectacle 
comme le fameux Big Valley Jamboree qui a lieu à Camrose chaque été. Les artistes 
qui y seront sont : Dean Brody, Aaron Lines, Samantha King, Duane Steele, Shane 
Chisholm et Tim Hus. Le spectacle aura lieu le samedi 28 avril dans l’arène de 
Legal. Pour plus d’information ou pour visionner la vidéo gagnante, visitez le site : 
www.bigvalleyjamboree.ca. Ce sera une soirée inoubliable!
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RED DEER – La saison s’est terminée du bon pied pour les équipes de basketball des 
Patriotes de l’école La Prairie. En effet, les deux équipes composées d’élèves de la 5e 
à la 9e année ont remporté des médailles lors des finales de deuxième division de la 
ligue junior des écoles catholiques de Red Deer. Félicitations à l’équipe des garçons 
qui a terminé en deuxième place. Pour sa part, l’équipe féminine a remporté la 
troisième place. Bravo à nos deux équipes!

Trainons nos traineaux!

SAINT-ALBERT – Les élèves du cours Physique 20 à Alexandre-Taché ont fait 
une recherche sur l’énergie cinétique et potentielle en lançant un concours de 
fabrication de traineaux. Tous les élèves d’Alexandre-Taché étaient invités à 
fabriquer un traineau en suivant certains critères, notamment le véhicule doit avoir 
des freins et doit être manœuvrable. Par la suite, les candidats ont conduit leurs 
créations en bas de la côte Seven Hills en face de la Paroisse de Saint-Albert sous 
l’analyse « chronométrée » des scientifiques du cours de Physique 20. Des prix ont 
été distribués pour le meilleur concept ainsi que pour le concept nécessitant un peu 
plus de travail. Le grand gagnant fut Pierre Viel avec son concept de traineau-vélo! 
Ariane Grenier, l’enseignante, est très fière de ses élèves pour leur belle initiative!

Belle fin de saison pour 
les Patriotes au basketball

FORT McMURRAY – Les élèves et les membres du personnel de l’école Boréal 
ont célébré en grand les Rendez-vous de la francophonie. Le tout a débuté avec la 
cérémonie du lever du drapeau franco-albertain à l’extérieur avec la présence de gens 
de la communauté ainsi que de madame la mairesse, Melissa Blake, ainsi que Mike 
Allen et Don Scott, candidats pour le parti conservateur.

Les deux semaines furent remplies de belles activités. Les élèves ont participé à 
l’écriture d’une histoire collective dont le personnage principal était Boris, la mascotte 
de l’école. Ils ont ensuite été encouragés à écrire des lettres à d’autres élèves de 
l’école et de les poster au bureau de poste aménagé dans un corridor. Cela leur a 
permis de communiquer autrement qu’avec un téléphone cellulaire ou un ordinateur. 
Un mur de nouveaux mots se trouvait aussi à l’entrée de l’école où les élèves 
pouvaient y coller de nouveaux mots de vocabulaire qu’ils venaient d’apprendre. 

Mme Monique, Mme Nadia et Mme 
Pierrette ont aussi organisé une activité 
de mots croisés au salon du personnel, 
activité qui fut beaucoup appréciée. 

Les Rendez-vous de la francophonie 
se sont terminés avec un rallye 
extérieur où les élèves ont pu mettre 
leurs connaissances de la culture 
francophone à l’épreuve. 
Bravo aux organisatrices de ces 
belles semaines remplies d’activités 
enrichissantes!

Rendez-vous de la francophonie Programme d’échange culturel
SAINT-ALBERT – Les élèves de la 3e/4e 
année de l’école La Mission vivent un 
échange unique avec les élèves des 
Premières Nations de l’école Ben Calf 
Robe à Edmonton grâce à une bourse 
de 4200 $ obtenue de la Canadian 
Multicultural Education Foundation.

Les deux groupes d’élèves se sont 
rencontrés pour la première fois lors de 
la journée du carnaval d’hiver à l’école 
La Mission. Les élèves de chaque école 
ont fait quelques activités brise-glaces en classe pour se rencontrer et se connaitre 

davantage.

Par la suite, ils ont assisté à un 
spectacle des Bucherons. De plus, 
ils ont mangé un bon diner aux 
crêpes préparé par les élèves de 
l’école secondaire Alexandre-Taché, 
ont dégusté de la tire sur neige, ont 
joué divers sports d’hiver et se sont 
promenés en traineau tiré par des 
chevaux. 

Le mardi 17 avril, les élèves de La Mission 
se sont rendus à l’école Ben Calf Robe 
pour jouer des tambours, participer à des 
jeux autochtones et danser des danses 
traditionnelles des Premières Nations. 

Enfin, une sortie au Royal Alberta Museum 
est prévue pour les deux groupes au mois de 
mai. Ce beau projet culturel unique enrichit 
les deux groupes, car ils apprennent des 
traditions et des valeurs de chaque culture.

Micheline Spencer, enseignante


